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REQUERIMENTO N.º 065/2013.- 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando, através da Secretaria competente, esclarecimentos sobre o 

agendamento e realização dos tratamentos de fisioterapia e hidroterapia. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Muito munícipes estão reclamando sobre o tempo de espera para 

realizar os tratamentos de fisioterapia, dizem que não conseguem agendar e muito 

menos realizar as sessões, e que o tempo de espera por uma vaga ultrapassa os seis 

meses.  

Portanto solicitamos as seguintes informações:  

 

- Os tratamentos são disponibilizados gratuitamente a 

população? 

- Os tratamentos estão sendo realizados normalmente? 

- Onde os tratamentos são realizados? 

- A Prefeitura tem convênio com alguma Clinica? Quais? 

- Qual o tempo de espera para iniciar o tratamento? 

 

Diante do exposto, rogo brevidade no atendimento. 

 

Gabinete do Vereador, 04 de Março o de 2013. 

As.) VEREADOR GERSON ANTONIO (Gerson do Gás) 

Cópia conforme o original, lido em Sessão Ordinária de 05 de março 

de 2013, e aprovado em Sessão Ordinária de 12 de março de 2013. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 13 de março de 2013  

 

 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 


